

FIKO News FLASH

クリスマス増刊号
栄光學園中學校新宿部 1949
著者 藤田道町 謹誠



校長先生とクリスマス

て来るところが、難^{ハシ}けを運営中(�)。NIGHTSの左隣にイングリッシュの店舗を出店し、「ノーリスマスおめでとう」とあいさつを交し、それから自分で作つたものやおこすかいで貰つたものを玄関にアレンジメントします。それが今まだ残るのです。

クリスマス、イヴにミサに参る前に近所のクリスマス・ツリーを出来ている林へ行きました。私のいた所は非常に雪く、大抵クリスマスには雪が深く積っていました。どのクリスマス・ツリーの一本一本に四十本ぐらいのロープをともします。雪がかゝっているので一箇きれいです。このように急速のクリスマスはほんとうにクリスマスの精神に満ちていていたのです。

私がまだ小さい時から田は小さな馬小屋を作つて手さり、私が良い事をしたり、あとでしくしていたりするとその中にわら巣入れ、おいでになるキリストが喜くないようにします。又、いうことば面がないとそのわら巣つてしまふこともあります。これは外面的なことですが精神の修養に大いに關係があります。クリスマスは家庭的なことですから、イエズス会に入をして



May the Spirit of Christmas
abide with you
all year

all year

教に泊つて夜中の式典及びミサに与る。

六時半より学校に泊り、十時十五分よりされいに斎られ聖堂で式及びミサが行われる。聖堂は中央祭壇の後には金の幕が垂られ、祭道の奥には位の天使がイエス様を礼拝又祭壇下左側にはエルサレム市街模写並びに既の構型が説き、右側には夜の空を表したい色の藉の前に、クリスマスツリーが飾られる。

式典は聖歌と和讃曲により劇的よつて、一、寺降臨、二、聖マリアのお告げ、三、エルサ

らない人はないでしょう。フレスマスクが並びいた昨今、町中はフレスマスク・セールを大にぎわいで、店々のショウ・ウインドウにはサンタクロースの人物が飾られています。がさて、この人にのこてくわしく知つている人はごく少いことだしよう。ところが記者はサンタ・クロースとはどんな人が *The Elf-Prince* になつただいして覗く。

長先生とクリスマス
ドイツでは二十五日は家庭中心のクリスマスなのです。ですが、この日、私達はどうしても行きませんでした。勿論学芸会などありません。二十六日には家を出で、クリスマスのペーティを開きます。
私の一番記憶に残っているのは、十六、七才の頃のクリスマスです。この時、私はカトリック教会に入っています。そして神の愛に感謝し、又相互の愛を表すために勝負をします。殊に親子の間をは醫んで。あなた達はこのようには出来ないでしょう。しかし優い伝統を持つお正月のように良い伝統としているのです。又荷降節の準備は自己訓練と精神の修養となります。

クリスマス
イーブ

の十五名であ

アタマノナス
ラファエル
フラウジスコ
荒者ヨハネ
ミカエル
パウロ
イグナチオ
ミカエル
ラファエル

ブルーノ
ベルナル
ヨハネ
ライムンド
イグナチオ

卷之二

は丁度お
父かと二
たじつも
は、夢で
ニコラ

あらぬくなりての如きで
あとつきの司教に誰も選ばれず
さう事が問題になつてござつた
のでした。この時の入信者
と神父が「次の司教には
べと云ふ者を送へ。明頃

「最初に教会堂に入る者、そこにはコラスである。」と告げられたのをさ、翌朝、白番に云いつけ、教会の入り口を見渡せば、その日最初に教会に入ろうとしていたコラスをつかまさせた。それで承諾して、この町では結局、「コラスを前の司教の後つき」と決定した。

メニコラスはどうやらさういふ親切な人で、常に孤児や、棄端等の保護者となり、さらうだけでともなつてやつた。こうして聖ニコラスはボーランゲ、ベルギー、ドイツ等の子供達にまでも好かれ、祀られるようになつたのである。聖ニコラスの祝日は十二月六日で、この日はこれらの國までの子供にとって、大きな喜びの日なのです。彼等は一日未になると、この日の来るのを歓迎りして待ちわび、十一四五日の夜床についてからも朝顔まで寝つかれないのが普通だとうです。そして次の朝起きたら、まだ最初にLente Kleidを着ていて、それにはすのオモモタマやお菓子をさがし、それを見つけた時の喜びはとても言葉ではいゝづくせないとの事である。しかしアメリカではこの聖ニコラスの祝日が玄力トリックの最大の祝日であるクリスマスと一緒にしてしまいました。そしてこの習慣が日本にも及んだので今日もさうすくなつてしまい日本ではこの祝日クリスマスがサンタクロースの祝日のように思われるの救世主の誕誕生と云う宗教的意味がうまくつながりました。

帝アウグストは、天下の内翰調査官じたので、由ゼフとその妻マリアとは、ナザレトよりゴティモーへと四十日に亘る立候では半角だけあつたので既に寝た。その夜マリアは産期落ちて初子を生み乳搾の間に寝かせておいた。ベトレヘムの立候では半角だけあつたが、その前に天の使があつりれたてベトレヘムに救い主の生れたもう三日と去過ぎ、天主は過美して「天には光榮、地には御好意の人々に平安あれ。」と云つた。次いで羊飼はベトレヘムの馬槽の中に聖子を抱き喜ぶ慶美して歸つた。まだ東方の博士達は主の星を見、これに導かれて、王ペロザの前に来て救い主のベトレヘムに生まれたことを見て歸つた。まだ東方の博士達は子との母マリアをヨセフを見ぬきベトレヘムに向つたと前回が又あらわれて馬槽の上の上で止まつたので中へ入つたといふ。要するに黄金、キリストの天主なるがために乳香、キリストの人なるが如る「敬虔ささげて禮拝して讃美して讃美せよ。」と云ふことを記念するため、世界の國に於てクリスマスを祝うのです。

聖ニコラスは司教であり慈善家であり、よく貧乏人の家にそつと贈り物をなげ入れて行つた

イタリアの

スル医の手に死んで

りしたような人でどうなすか
これでクリスマスとなりや
ちや」とするようなことはよく
りません。でありますから出来
からはこのクリスマスの深い意
味を忘れないで、良いクリス



口ニシテ年齢の順序に於ける事
アリハトモサヒニヤセヤシニ
惟アタクヒトナ、天下の仕事

クリスマス

ある。

子供のために沢山のプレゼントを貰つてくるのさある。



"The King's beautiful
clothes"

१०

十一月二十二日
と皆との仕度で楽しい日々を送る。どうである。ところ、その様子をレッティ先生に向つた所の如きや、キリスト誕生についた多くの予言者の御の説明をして中を見ようとする努力をしている姿があちこちにう聖体陞殿式に似せ式が行われる。されば、イタリアの人々の大好きなまでやり方始め、聖歌の合唱や、キリスト誕生についた多くの予言者の御の説明をして中を見ようとする努力をしている姿があちこちに

はあまり知られていないくと、そ
のわりに、あのクリスマス、
イーヴには良い子の所へ。
Christmas Eve 那ち幼きキリ
ストがあの多くのクリスマス、
プレゼントを持つて来て、子供
達の枕元に書いてくれると云い
等が行われるようである。
ぞうして、待ちに待つモニクリス
マスの大祝日には夜中の十二時
に莊嚴なサガが行われる。教会も
美しく飾られて祭壇のわきには
あの小さなベトレヘムが作り
てあるのである。

フレゼントを持つて来て、千葉
達の枕元に置いてくれると云い
齿えられている。でもやはり本